



## MEIN FASANGARTEN

„Mir gefällt vor allem das internationale Flair in Haidhausen.“

# BEI MIR UNS SECK

Elfriede Greim (56) lebt seit 1977 im Fasangarten in der Schönseer Straße

Aufgewachsen bin ich in der Nähe des Sendlinger Tor Platzes, doch als mein Mann und ich 1977 eine Familie gründen wollten, suchten wir uns ein Haus zum Mieten und wurden im Fasangarten fündig. In dem Haus wohne ich heute noch, nur einiges hat sich verändert. Damals war noch ein Feld neben dem

Haus, heute werden alle Ecken langsam zugebaut. Auch die kleineren Häuser werden abgerissen und zu Wohnblocks oder Mehrfamilienhäusern. Trotzdem leben immer noch sehr viele Alteingesessene hier und in die Ami-Siedlung sind viele junge Familien gekommen. Da herrscht eine nette At-

mosphäre. Von den Amerikanern haben wir früher gar nicht so viel mitbekommen. Außer natürlich das sensationelle Ami-Fest am 4. Juli. Da gab es immer Eis

»Die Amerikaner haben uns zum Glück das schöne Cincinnati-Kino hinterlassen.«

in der Papiertüte. Aber zum Glück ist uns das Cincinnati-Kino geblieben. Da gehe ich sehr gerne hin, auch wenn es etwas dauert, bis die neuesten Filme dort anlaufen. Man findet immer einen Parkplatz und drinnen ist eine schöne, nette Kneipe.

Zum Essen gehen gibt es nicht so viele Auswahlmöglichkeiten, aber mein Lieblingsgriechen ist „Barka“ in der Fasangartenstraße, und auch die Trattoria „piccolo mondo“ dort an der Ecke Balanstraße ist super. Beide haben super Essen und sehr freundlichen Service. Allerdings ist es meistens gerammelt voll, so dass man reservieren sollte.

Es gibt v... und die... Überlebe... hat gerad... Zum Shop... das Pep o... in die Sta... gleich die... besonder... denn so i... Ostbahn... Es ist ruh... Wir habe... um die E... der Auto... gen. Am... Tegernse... den Feld... dem Fas... dort geh... Hunden...

Hier erzähl... ihren Stadt... bewegt, wa... und was ih...

## 2. S-Bahn-Strecke: Jetzt geht's schnell

**HANDHAUBEN** Gerade wollten sich Teile der Stadtverwaltung in die Sommerferien verabschieden - da flatterte eine Hiobsbotschaft ins Haus: Die Regierung von Oberbayern hat jetzt die Termine für das Planfeststellungsverfahren der Zweiten S-Bahn-Stammstrecke festgelegt. Die Einwendungsfrist der Stadt läuft bereits am 13. Oktober ab, der Stadtrat wird sich am 6. Oktober damit beschäftigen. „Das heißt, wir müssen bereits in unserer nächsten Sitzung am 15. September Stellung zu den Plänen beziehen und Anträge verabschieden“, so BA-Vorsitzende Adelheid Dietz-Will. In einer eilig berufenen Vorstandssit-

[www.die-warnemuender.de](http://www.die-warnemuender.de)  
**OSTSEEURLAUB**  
in WARNEMÜNDE  
Fewo's/Häuser/Appartements mit Meerblick,  
kostenfreien Prospekt anfordern  
Tel.: 0381/492 57 30

zung wurde eine außerordentliche Bürgerversammlung am Dienstag, 14. September, sowie Rederecht der BA-Vorsitzenden in der Stadtratssitzung gefordert. Außerdem wurde ein Antrag der BA-Grünen verabschiedet, der das bayerische Wirtschaftsministerium und die Deutsche Bahn AG auffordert, eine Begründung für die plötzliche Dringlichkeit und die aktuellen Planungen zur Finanzierung vorzulegen. mak



Die Parkgarage am Hirtenweg nimmt Formen an. Im Dezember sollen sie fertig sein.



Pelze und Leder  
**FURS & FASHION**  
v. Antoniou

**Sommerschlussverkauf bis 50% reduziert!**

Wir nehmen beim Kauf ihren alten Pelz in Zahlung.

Seestr. 11 • Rottach Egern  
☎ 08022/273688

„Mückenplage, jetzt geh i zu . . .“

**Die Muggergittermacher**

Spengler & Meyer GmbH • Tel. 0800 / 355 36 60 • Fax 0 81 06 / 3 35 53  
Vaterstettener Str. 19 • 85598 Baldham • [www.muggergittermacher.de](http://www.muggergittermacher.de)

## Endspurt für Grünwalder

**GRÜNWALD** Ab Dezember können die Autofahrer Grünwalds aufatmen. Dann ist die Parkgarage am Marktplatz fertiggestellt. Das 13,5 Millionen Euro teure Projekt soll das Parkproblem der Gemeinde lösen. Außerdem werden Hirtenweg und Eierwiese entlastet werden, die vor parkenden Autos überquollen. Mitte 2009 wurde mit den Bauarbeiten für

**Rademacher**  
ALRA GmbH  
Ihre Textilpflege im Münchener Süden  
Claude-Lorrain-Str. 29  
81543 München • Tel. 66 43 66

brachten das Skelett einer Keltenmutter hervor. Laut Archäologen lebte die Frau um 3000